



Signataire : Bertrand Buchs

Date de dépôt : 16 septembre 2022

Question écrite urgente

Quel est le coût de l'augmentation du prix de l'électricité sur le marché libre pour le petit et le grand Etat ?

Nous avons appris jeudi 15 septembre, lors de la présentation du budget, que le petit Etat payait son électricité sur le marché libre.

Nous savons que la Ville de Genève devra payer, pour 2023, une augmentation de 7 millions de francs, la Ville de Vernier 1,5 million et 600 000 francs pour Plan-les-Ouates. D'autres communes sont également concernées, mais elles n'ont pas communiqué de chiffres.

Nous avons été surpris que ce problème n'ait pas été abordé lors de la présentation du budget.

Mes questions sont les suivantes :

- ***Quelle est la conséquence sur le budget 2023 de l'augmentation de l'électricité sur le marché libre pour le petit Etat ?***
- ***Quelle est la conséquence de l'augmentation de l'électricité sur le marché libre pour le grand Etat ?***

Que le Conseil d'Etat soit vivement remercié par avance pour les réponses qu'il apportera à la présente question écrite.